

Latinoamérica abrumada por los problemas en medio de protestas, levantamientos y la distracción de Washington| El Nuevo Herald

<https://www.elnuevoherald.com/noticias/mundo/america-latina/article236376993.html>

Levantamientos violentos, golpes parlamentarios, presidentes vincm

2

de los



dijo.

Lo mismo ocurre en Honduras. El mes pasado, el gobierno de Trump y el presidente hondureño Juan Orlando Hernández firmaron un acuerdo de migración que obliga a la empobrecida nación centroamericana a albergar a solicitantes de asilo que Estados Unidos rechaza en su frontera sur.

Eso, a pesar de que, o quizás debido a que, Hernández es acusado por su propio hermano en un tribunal federal de Estados Unidos de recibir al menos \$1 millón del capo mexicano de las drogas Joaquín “El Chapo” Guzmán.

MENOS INFLUENCIA

La naturaleza transaccional de la política exterior de Estados Unidos sobre América Latina parece estar pesando mucho. Durante casi un decenio, la encuesta LAPA

problemas de América Latina, quizás es un factor.

Analistas dijeron que el enfoque obsesivo de Washington en sacar a Maduro del poder ha reducido su capacidad para enfrentar efectivamente otros asuntos, como la ofensiva contra la oposición en Nicaragua, acuerdos comerciales potenciales con países como Brasil, y el aumento de la violencia política en Colombia.

Uno de los indicadores más claros asomó hace unos meses, cuando el Departamento de Estado suspendió la asistencia a Honduras, El Salvador y Guatemala para enviarla a Venezuela. El miércoles de esta semana, el gobierno anunció que reanudaba cierto nivel de asistencia específica a países centroamericanos, pero Washington dejó sus prioridades en claro.

En momentos que Trump y el Departamento de Estado siguen luchando por su supervivencia política en medio del escándalo de Ucrania y los problemas en Siria, es probable que a América Latina, con algunas excepciones, la sigan pasando por alto, dijeron analistas.

“Ha habido un cambio en el apoyo internacional y de Estados Unidos a la democracia, el estado de derecho y los derechos humanos en la región, con la excepción de Cp^{en c}